
TOP 1.1.1 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Hellermann, 
sehr geehrte Bezirksvertreter, 
  
die Digitalisierung ist ein wichtiges und zentrales Thema der Zukunft.  
 
Ist seitens der Stadt geplant, dass während des Umbaus der Hauptstraße  
diese zentrale Straße mit einer Internet-Glasfaserleitung ausgestattet  
wird?  
 
Sind Leerrohre für zukünftige Erweiterungen geplant? 
  
Vielen Dank für die Beantwortung. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
Rainer Seifert 
Hauptstraße 32 
33647 Bielefeld 


